VEREIN KULTURZENTRUM WIL

KULTURBAHNHOF GARE DE LION

9500 WIL



Medienmitteilung vom 01.04.2023, 10:00 Uhr

DSDS NEU IM CLUB-FORMAT – DIE KULTSENDUNG KOMMT NACH WIL

Von Januar bis März 2024 wird im Wiler Kulturbahnhof Gare de Lion die neueste Staffel der bekannten TV-Sendung
Deutschland sucht den Superstar aufgezeichnet. Darüber informierten die Produktionsfirma UFA Show aus Köln und die Betreiber des Gare de Lion aus Wil heute morgen an einer gemeinsamen Pressekonferenz im Congress-Centrum Koelnmesse. Es sei eine wegweisende Änderung in der Konzeption des deutschen Fernseh-Erfolgsformates, dass die Castingrunden neu in einem kleinen Club mit authentischer Live-Atmosphäre gedreht werden, so Ute Biernat, die als Leiterin bei UFA Shows die bekannte Musiksendung im Auftrag des deutschen Fernsehsenders RTL produziert. Auch Manuel Quinter, Präsident des Vereins Kulturzentrum Wil, welcher den Gare de Lion betreibt, gewinnt der Neuausrichtung des Formats Gutes ab und erwähnt insbesondere die mediale Aufmerksamkeit, die dem Gare de Lion und der Stadt Wil zuteil werde. "Wir freuen uns sehr, dass wir das Produzenten-Team mit dem Charme und der tollen Atmosphäre des Gare de Lion überzeugen konnten und freuen uns auf eine qualitative und neuartige DSDS-Staffel!" frohlockt Quinter.

Insbesondere das Logistik-Team der Fernseh-Show wird gefordert sein, denn die Technik reist mit ungefähr 12 grossen Trucks nach Wil. Dass aktuell eine Ertüchtigung des Gare de Lion geplant sei, kam der Produktionsfirma der Fernseh-Show also gerade recht. Leider rechnet dort nun niemand mehr damit, dass diese bis zum geplanten Drehstart Angangs 2024 fertig werde; es muss also mit dem Status Quo geplant werden. Aus diesem Grund wurde bereits vorsorglich mit den Verantwortlichen der Stadt Wil Kontakt aufgenommen, da ein Teil der Fahrzeuge aus Platzgründen nicht beim Gare de Lion abgestellt werden könne. Nach Abklärungen des Departementes BUV wurden der Hofplatz und die Obere Bahnhofstrasse als mögliche Parkplätze für die LKW-Auflieger eruiert. An den Drehtagen sei ausserdem mit einem erhöhten Verkehrsaufkommen in der Wiler Innenstadt zu rechnen, da ein von der Produktionsfirma gefordertes Medienzentrum im Baronenhaus in der Altstadt eingerichtet wird. Die verantwortliche Stadträtin Ursula Egli hoffe hierbei auf das Verständnis in der Wiler Bevölkerung während den knapp zweieinhalb Monaten Drehzeit.

Die Folgen zur neuen Staffel von DSDS, welche in Wil entstehen, werden voraussichtlich im April 2024 auf RTL ausgestrahlt.

Medienkontakt

Mike Sarbach, Betriebsleitung medien@garedelion.ch

Website / Social Media

www.garedelion.ch www.facebook.com/garedelion www.instagram.com/gare_de_lion